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很多朋友对于今日乐视股市和今日乐视股票不太懂，今天就由小编来为大家分享，
希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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乐视股价跌到2元区，你认为还有投资价值吗？

感谢邀请！

谈到乐视网，估计买过乐视网的小散都是一把泪水一把泪水的。乐视网曾经也是创
业板龙头，最辉煌的时候市值达到了1500亿人民币。股价最高时候达到了160元。
看看现在的乐视网，你很难想象当年的乐视网是有多么的疯狂。

而乐视网最大的问题还是贾跃亭。是老贾一手成功地制造出乐视网来，也是老贾亲
手把乐视网给毁了。只不过小散还有和乐视网相关的供应商和银行等相关机构，正
在火烧眉毛，而贾跃亭则在米国过得风生水起。这是哪跟哪啊。由于乐视网的欠款
，影响的可不是千把人的生计。有的供应商可能因为这笔巨款就倒了。只不过贾跃
亭对这些已经不关心了。他还在造车。好象说成功了。老许也因此大赚特赚。这些
和乐视网也没有多少关系了。乐视网剩下的贾跃亭的一堆债务而已。

自从老孙接手过后，也曾经想要帮助乐视网东山再起。想要再造一个新乐视。也拉
来了不少大款来助威。只可惜，老孙也想不到乐视网的坑这么深。老贾之前承诺的
东西好象没有剩下多少了。老乡意识到有点无力回天的感觉了。

在乐视网的半年报出来之后，还是出现巨额亏损的。这种亏损的幅度极有可能会导
致退市。如果短期内老孙没有让乐视网有所盈利。退市应该是不远了。创业板没有
ST的，而是直接退市的。前面有了长生生物这种严厉的措施出来之后，乐视网估计
也好不到哪里去。即使乐视网现在跌到2元也是意义不大。最要不要轻易去抄底。
最近问答点赞好少啊，虽然行情不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点
赞，腰缠万贯，感谢关注！

乐视网的股票最后会是什么样，会退市吗？

我自横刀向天笑，去留肝胆两昆仑。我想这或许是老贾当下的写照。翻看商业史学
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未有一案如乐视这般凄惨而坚强。各种帽子，标题耸人听闻。但无人关注其本身的
努力，如果他真是个骗子，在商业史上也是个小角色，即比不了当年的庞氏，也比
不了当然鄱阳500亿的骗贷案。如果他是个嗜血的资本家就更不值一提了，当年的
中国神华，中国石油让多少投资人血本无归?甚至不如同时间的保千里。我始终坚
信人性本善，但是有的时候你不得不相信众口铄金。今日之乐视何其似。一个真心
创业的企业家硬是被描绘成了一个世纪大骗子，到底是国之幸甚还是国之幸甚呢？
乐视今日之局面，往大了说是创业失败破产活该，往小了说是步子迈大了扯到蛋了
。一个很简单的事情硬是被各种附会和想象成为了世纪大骗局，而且是古往今来罕
见的。鄙人不才，从2006年进入资本市场到今天，百亿级的减持见的不多，但最少
也不下二三十次。但是像乐视这样被诟病的真的好像没有见到。见到各种奇葩的减
持，但是没有见到过贾跃亭这样的。多少人为了改善生活，多少人为了逍遥享乐。
但是像贾总这样的我是真的第一次有记忆的。也是第一次让我相信资本市场是真的
用来助推实业的。就是靠着这样的一点钱，做了电视，手机，汽车，包括易到，金
融，影视，体育。我不知道大家还有什么可黑的。这几个产品在鼎盛时期那个估值
不是过百亿的。那个对应的产品不是估值过百亿的。我们永远都期待速成和英雄。
但是为什么可以赞美亚马逊亏了十几年，京东亏了好多年。滴滴烧了几百亿美刀又
留下些什么?我们常感叹阿里，百度，腾讯未有机缘。但是我们又何曾想过当他们
在走乐视的这一段路时我们的无知和傻逼是多么的可笑！对投资人:股市有风险，既
然选择了就不要怨，因为乐视今天失败了，但是如果成功了你的回报又会是怎样的
呢？对媒体和意见领袖:抬起你们的头，直起你们的腰，收起你们的崇洋媚外。看看
，堂堂的世界第一的互联网大国没有一家属于内资控股自有的世界性的互联网企业
难道你们不羞愧吗？如果你看不懂可以闭嘴，如果你看懂了可以稍微客观公正一点
的评价他吗？最少不要为了一点流量和两斗米就一顿乱咬可以吗？我不知道乐视还
能撑多久，但是哪怕是死我们也可以给他留点体面。虽不能点石成金，但是最起码
可以给后来者以勇气。因为我们国家太需要这样的创新者和企业家。对吃瓜群众:不
要成为别人的棋子，不要人云亦云，要用自己的判断和感知去评论你说知道的东西
，乐视再不好，也没有干伤天害理的事情，最少他拉低了电视的价格，让手机高配
低价的时代更快的到来。否则我们还像傻逼一样的花着两倍的价格买那些性能阉割
了的棒子货和鬼子货。最后再一次给贾跃亭打气，继续努力。只要活着就还有希望
，期待你带着你的乐视汽车王者归来。相信她将是划时代的产品，加油！

怎样看待“A股亏损王”乐视网4月27日股价任性上涨？

谢谢邀请，不多说，那137亿亏损完全是孙子打压乐视网股价做出来的假报表，连
孙子雇佣的会计事务所都无法给他点赞，不与签署意见。

第一，市场都知道孙子的做法，都在看他怎么表演。

第二，市场不给孙子低价买乐视网股票的机会，孙子不知道是不是气急败坏了？
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第三，乐视网股票里面机构没有几个清仓出局，明显是告诉市场，乐视网是有价值
的，而这个价值被孙子打压了。孙子不卖乐视网股票而是说乐视网股票不好，这不
是明显的自欺欺人吗？

第四，贾跃亭的汽车已经到了内地，不久就会在内地露面，这无疑给乐视网股票上
涨带来动力。

一家之言欢迎探讨。

乐视网今天突然涨停，什么情况？

今天的乐视网涨停无疑就是收到了所谓利好消息刺激所影响的，可以看到午时收盘
前在利好的刺激下，乐视网一度拉出了一根一字板的涨停，并且持续到了收盘，封
单数量也高达90多万手，不得不感叹惊讶啊！

从乐视网的前景来看，目前困扰乐视网股票的有两大所谓的危机风险，第一就是退
市，因为按照创业板的规定，如果乐视网全年的净资产依然为负，那么很有可能会
成为一只退市个股，并且以创业板的在上市条例来看，乐视网是没有资格再次上市
的！所以它的股价才会跌至2元左右！

而第二个危机就是债务问题，我们可以发现8月的数据显示乐视网目前所统计出来
的债务一共有将近67亿元，而其中的40多亿元在今日利好的声明下可能会被承担，
而接下来20多亿的债务可能需药贾老板自掏腰包解决了，也就是说这无疑对乐视网
是一个重大利好，所以股价给出了明确的回馈！

但是值得我们深思的是乐视网还有必要投资吗？我的答案是近期没有！因为从风险
角度来考虑，乐视网在没有解决退市问题之前，任何的投资都是属于博弈行为，并
且在巨额债务没有得到一个有力兑现之前，它还是处于一个透支的状态！再加上目
前的A股比乐视网风险小，但是机会大的个股一抓一大把，实在没有必要把金钱投
入在一个那么大风险的个股里！

正所谓：“神仙打架，小散走开，乐视网目前处于一个只可远观而不可亵玩焉的状
态！”

希望我的回答能帮助到你，打字很辛苦记得点个赞！！加一波关注，带你读懂主力
真正的意图！

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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